
応答の概要 終了済み

1. ⼊学年度

21
応答

最新の回答

"2023"
"2025"
"2023"

. . .

2. 専攻

3. 開講されていれば是⾮とも履修したかったと思う科⽬があれば、お書きください。

5
応答

最新の回答
. . .

4. 指導教員届の時期は適切であった

応答

21
平均時間

05:57
期間

14

政治学専攻 4

私法学専攻 11

公法学専攻 6

2回答者 (40%) この質問に 英語回答しました。

英語 演習科⽬
⽇本語

ビジネスマナーを学べる科⽬セクシャルマイノリティー

講義

強くそう思う そう思う どちらとも⾔えない そう思わない 全くそう思わない 回答できない

指導教員届の時期は適切であった

⽇
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5. 4.で「強くそう思う」以外と答えた⽅は、指導教員届の時期をどのように改善すればよいと思われますか

4
応答

最新の回答

"遅くてもよい"
. . .

6. 修⼠論⽂題⽬届の時期は適切であった

7. 6.で「強くそう思う」以外と答えた⽅は、修⼠論⽂題⽬届の時期をどのように改善すればよいと思われますか

6
応答

最新の回答

"早すぎる"
. . .

8. 論⽂の指導は適切に⾏われていた

9. 修⼠論⽂報告会の時期は適切であった

10. 9.で「強くそう思う」以外と答えた⽅は、修⼠論⽂報告会の時期をどのように改善すればよいと思われますか

2
応答

最新の回答
. . .

強くそう思う そう思う どちらとも⾔えない そう思わない 全くそう思わない 回答できない

修⼠論⽂題⽬届の時期は適切であった

5回答者 (83%) この質問に 時期回答しました。

時期 題⽬届提出
教授

変更
的な場合

指導⽅針

ことがある期間

修⼠1年

3⽉

可能性事務室
学⽣

負担 夏頃
学期開始

1度⽬

届けタイトル

強くそう思う そう思う どちらとも⾔えない そう思わない 全くそう思わない 回答できない

論⽂の指導は適切に⾏われていた

強くそう思う そう思う どちらとも⾔えない そう思わない 全くそう思わない 回答できない

修⼠論⽂報告会の時期は適切であった
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11. 修⼠論⽂報告会は論⽂完成に役⽴った

12. ⼤学院教育全体について、⾃由に意⾒や感想を述べてください。

11
応答

最新の回答

"光塩館内の電波が悪い。 企業法務ベーシック・アドバンス、リーガルフィールドワーク等を担当… "
"⾃分の学びたい講義が開講されていて⾮常に充実した環境が整っていた。"

. . .

強くそう思う そう思う どちらとも⾔えない そう思わない 全くそう思わない 回答できない

修⼠論⽂報告会は論⽂完成に役⽴った

7回答者 (64%) この質問に こ回答しました。

こ ⼤学院
修⼠論⽂
教授

学⽣
環境

経験年間
内容

体制 テーマ
発⾔

TA業務

ネット上

論理的思考⼒

向上
社会⼈

論⽂指導

ゼミ
⽣徒
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